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Comienza un 
nuevo periodo 

decisivo 

El verano queda ya 
lejos y con la llegada 
de septiembre se 

inicia de forma oficial el 
nuevo año político, econó
mico y socio-laboral. Este 
último capítulo es el que 
presenta a priori mayor 
número de clarioscuros, y 
en los próximos meses a 
buen seguro que generará 
más de un conflicto de 
relieve.Porque son 

muchos los frentes abier
tos en Castilla-La Mancha 
y a medida que finalice el 
año plantearán incógnitas 
sobre su resolución positi
va...Ahí están por ejemplo, 
los casos de Alcatel, Tragsa 
o Ibertubo, cuyo horizonte 
del 2002 está lleno de 
dudas. Pero al margen de 
estos, lo más importante 
en el corto plazo es, sin 
duda, la negociación colec
tiva, sobre todo si tenemos 
en cuenta que la desacele
ración económica es un 
hecho y que desde el 
Gobierno se están empe
zando a barajar reformas 
que afectan de forma 
directa al mercado laboral. 
Para el Ejecutivo se abre 
un periodo decisivo, ya 
que es ahora cuando tiene 
que demostrar que sabe 
navegar con viento en con
tra y no como hasta ahora, 
en que la coyuntura favo
rable del momento le ha 
permitido ir a medio gas. 
Lo que ocurrirá en el futu
ro dependerá en gran 
rpedida dp lo que se haga -
ahora...y todos son cons
cientes de ello. 

LOS PROTAGONISTAS 

REUNIÓN ENTRE 
LOS HOSTELEROS 
DELAREQIÓNY 
SANIDAD 
El Anteproyecto de la Ley 
de Drogodependencias, 
que entre las medidas que 
contiene se contempla la 
prohibición de fumar en 
los restaurantes de la 
región, ha provocado el 
malestar entre los hostele
ros de Castilla-La Mancha, 
que se oponen a esta deci
sión ya que consideran 
que ésta perjudica grave
mente los intereses econó
micos del sector hostelero. 
Estos empresarios y el 
consejero de Sanidad, Fer
nando Lamata, se han reu
nido para intentar buscar 
alternativas que benefi
cien a todas las partes. 

El ̂ ^Vroyecto Rocinante^^ se 
presentará en ExpoturaL 2001 

El viernes 2Í'de'séptí'erríBre, du--
rante la inauguración de la Vil 
edición de Expotural, Feria Na
cional del Deporte de Aventura, 
de Naturaleza y Turismo Rural, 
se presentará el "Proyecto Roci
nante" de Castilla-La Mancha. En 
un primer paso, esta iniciativa au
mentará la actual oferta de Turis
mo Alternativo de la región me
diante urw Red de Carreteras de 
Interés Paisajístico de más de 
3.000 kilómetros. Esta cifra se du
plicará cuando se aprueben la se
lección de Rutas Verdes pendien
te y que permitirán disponer de 
más de 6.000 kilómetros de red 
ecoturística ordenada, armónica 
con d medio ambiente y poten-
dadora de múltiples sectores eco
nómicos comarcales. Se trata de 

- comunicar entre sí los principales 
Espacios Naturales de la región y 
también destacados valores artís-
tico-monumentales, históricos y 
de la cultura tradicional. Para 
ello, estas carreteras se articularán 
con una red de diez grandes rutas 
o corredores verdes no motoriza
dos que se podrán recorrer a pie, 
en bicicleta, a caballo, e incluso en 
piragua ciertos tramos fluviales. 
En la elaboración del proyecto 
han intervenido varios equipos 
de campo que han recorrido la re
gión castellano-manchega. Para 
ello, cada equipo se ha responsa
bilizado del estudio de 2 corre
dores Rocinante, analizando las 
carreteras seleccionadas y las po
sibilidades que ofrecen las vías 
pecuarias, riberas fluviales, etc.. 

Necesidad de llegar a un consenso 
en el precio de la uva 

La Unión de Pequeños Agriculto
res y Ganaderos (UPA) de CastUlíi--
La Mcincha ha solicitado que se 
establezca un sistema "fiable" para 
que los viticultores conozcan los 
precios antes de entregar la uva a 
las bodegas, y ha demandado el 
apoyo de los viticultores a los que 
ha invitado a retrasar la vendimia 
hasta finales de septiembre por este 
motivo. En rueda de prensa, el 
secretario regional de UPA, Cristó
bal Torres, ha manifestado la nece
sidad de que la campaña no se ini
cie sin precios previos consiguien
do así que los viticultores que tie
nen que vender sus uvas a los 
industriales bodegueros sepan a 
qué bodegas llevarlas. En este sen
tido, demandó al Mirüsterio de 
Agricultura un sistema para que 

los viticultores sepan y aprecien las 
-cosechas^ evitando así "errores 

garrafales" como los cometidos el 
ano pasado. Ademas, afirmo que, 
con la actual situación, "a los 
industriales les va bien, pero así no 
se comprometen£on el futuro de la 
región", donde se mima mucho al 
sector industrial sin ver que tam
bién es importante el de la agricul
tura. Por otra parte, el presidente 
regional, José Bono, ha anunciado 
que ha dado instrucciones al conse
jero de Agricultura y Medio 
Ambiente, Alejandro Alonso, para 
que se asuma la función mediado
ra en el proceso de negociación del 
sector vitivinícola, "para intentar 
favorecer a los más débiles" y lle
gar a un acuerdo sobre el precio de 
la uva. 

ALDIA 
La unidad del Fega en Minaya 
trabaja en la recepción de arroz 

La subdelegada del Gobierno en Albacete, María Encamación 
Nahairo, acompañada del jefe de la Dependencia del área de Agri
cultura, Federico Pozuelo, han visitado las instalaciones que el 
Fondo Español de Garantía Agraria (FEGA) tiene en Minaya. Se 
trata de un maaosilo con capacidad para 25.000 tm. de cereaL 
Actualmente se está trabajando en la recepción de arroz cascara 
comprado por la intervención de la VE., como una de las medi
das para regular el mercado de este producto. Dd)ido a la cosecha 
de la campaña pasada y a los bajos precios del arroz tipo, la cam
paña pasada se compraron por el FEGA un total de 97.000 tm, y 
en la presente campaña 80.000 tm. almacenadas. Infama D.G. 

Treinta millones para la mejora 
de regadíos en Arhancón 

La Consq'ería de Agricultura y Medio Ambiente tiene pre
visto invertir unos 30 millones de pesetas en la localidad gua-
dalajareña de Arbancón, para ampliar y mejorar los regadíos 
de la zona. Estas actuaciones afectarán a unas 65 hectáreas, 
transformándose los regadíos actuales en una moderna red 
de conducción totalmente entubada en la que mediante una 
estación de bombeo el agricultor podrá dispone de caudal de 
agua que necesite con la presión debida de su misma parce
la. Con este método se obtendrá también un importante aho
rro de agua que pemtítirá aumentar la actual superficie de 
regadío en la localidad. Informa /. M. Miranda. 

El Corte Inglés abrirá un centro 
en Talavera de la Reina 

El alcalde de Talavera de la Reina, José Francisco 
Rivas, ha anunciado el compromiso que su equi
po de gobierno ha llegado con un grupo empresa
rial para instalar una gran superficie comercial de 
El Corte Inglés, además de un hotel, aparcamien
tos y la estación de autobuses, en el solar que al
bergó la vieja estación. El grupo que lo va a cons
truir es "21 inmuebles y promociones S.L.". Es un 
proyecto que tendrá una superficie de 7.000 me
tros cuadrados y cuenta con una inversión de más 
de 4.000 millones de pesetas. 
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